
Beschluss: 
 
Ratsherr Seib bringt den gemeinsamen Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsfrau Bühse weist auf die Notwendigkeit hin, alle Akteure der Wohnungswirtschaft ge-
meinsam an einen Tisch zu holen, um den Ist-Zustand des sozialen Wohnungsbaus in den 
Stadtteilen zu sondieren. 
 
Herr Stadtrat Kubiak erläutert, derzeit würden die in der Wohnungswirtschaft abgefragten 
Kennzahlen ausgewertet, um die Teilmärkte zu beleuchten, die Lehrstände in den Stadtteilen 
zu betrachten und eine nachhaltige Stadtentwicklung zu fördern. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 


